

Le président de la Colombie relancera la Commission Nationale de Paix



Bogota, 27 mars (RHC-PL)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a annoncé qu'il relancera la Commission Nationale, créée dans les années 90, pour promouvoir la paix et soutenir les dialogues entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP.

Lors d'une rencontre des gouverneurs dans le département de Tolima, il a déclaré que le processus installé en novembre 2012 à Cuba a suffisamment mûri, ce qui permet de faire ce pas et de convoquer cette instance qui a surgi il y a deux décennies.

Juan Manuel Santos a annoncé aussi la démission du ministre conseiller pour le Dialogue Social, Luis Eduardo Garzón, qui aura un rôle fondamental dans le travail de coordination de la Commission Nationale de la Paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18713-le-president-de-la-colombie-relancera-la-commission-nationale-de-paix>



Radio Habana Cuba